

Sa 1. November 2025

19:30 Uhr

**Rudolf Steiners kritische Äußerungen
zum Christentum**

Wie sind sie zu verstehen?

Vortrag von Friedrich Schmidt-Hieber

im Rudolf Steiner Haus Freiburg,

Starkenstr.36

Eintritt frei, Spenden willkommen

In der Zeit vor der Jahrhundertwende übte Rudolf Steiner immer wieder z.T. heftige Kritik am Christentum. In der Anthroposophie nahm dieses dann eine zentrale Stellung ein. Darin liege aber kein Widerspruch, stellte er in seiner Autobiographie klar, denn seine Kritik habe sich auf das traditionelle Christentum bezogen. Das nehmen ihm viele nicht ab und meinen, er habe sich eben doch vom Saulus zum Paulus gewandelt. Auf diesen Problemkreis soll in dem Vortrag der Blick gerichtet werden.

Friedrich Schmidt-Hieber, geb. 1946. Studium der Biologie und Chemie. Seit 1975 Priester der Christengemeinschaft. Lebt in Dortmund.

Eine Veranstaltung der Arbeitsgruppe Mensch?! Vielfalt Anthroposophie